



¿QUÉ QUIERES COMUNICAR?



#OPINIÓN

¿MORENA GANA EL EDOMEX?

El presidente Andrés Manuel López Obrador envió a uno de sus principales operadores, Horacio Duarte, quien no cesa en impulsar liderazgos locales



on tantas marchas, mañoneras, libros, corcholatas, reformas, demandas, y demás temas, pareciera que la clase política está dispersa y no se dan cuenta de que el tiempo está encima. La pérdida del Edomex para el partido que preside Alejandro Moreno es casi un hecho, mientras no se defina

la alianza, así lo dio a conocer la encuesta más reciente del panorama político, publicada en el periódico *Reforma*, donde la morenista Delfina Gómez lleva una considerable ventaja (36%), sobre Alejandra del Moral (PRI, 14%), Enrique Vargas (PAN, 13%), y Juan Zepeda (MC, 8%). Será hasta los primeros días de febrero cuando se formalice la coalición para hacerle frente a Morena por el máximo bastión priista, donde el PAN de Marko Cortés sumará todos sus esfuerzos y estructura a la candidatura de unidad del PRI-PRD-PAN. Esta alianza, de acuerdo con datos de esos partidos, podría alcanzar 30 puntos del electorado, por lo que el factor de decisión se presentará con la probable incorporación de MC a los acuerdos.

Anuar Azar, dirigente del PAN mexiquense, se ha reunido con el senador emecista para convencerlo de que juntos podrían derrotar a Delfina. La realidad es que en Morena, de Mario Delgado, trabajan para conformar estructuras sólidas que impulse a la exalcaldesa de Texcoco. Además, mucho se rumora el descontento con el senador Higinio Martínez, quien es el gran líder de Morena en la entidad y dicha fricción podría afectar su campaña. El presidente Andrés Manuel López

Obrador envió a uno de sus principales operadores, Horacio Duarte, quien no cesa en impulsar liderazgos locales.

Por otra parte, datos exclusivos de distintas encuestas confirman que el *Salario Rosa*, un programa social del gobernador Alfredo del Mazo, impactará positivamente en el ánimo del voto de la población, a lo que deberíamos agregar que el discurso "Es Tiempo de las Mujeres" lo adoptó y posiciona día con día Alejandra del Moral, candidata del PRI, lo que despierta el interés y ánimo de la alianza con el PRD y el PAN. Súmele además los esfuerzos en crear una buena comunicación política, de allí que en las últimas semanas el equipo de Del Moral opera para sumar el apoyo de liderazgos estatales, que podrían impulsar la alianza contra Delfina Gómez.

Los aliancistas no deben confiarse, habrían de crear a la brevedad una estrategia política centrada en recuperar la estructura, que tanto presume el partido tricolor en su bastión, y comenzar con el trabajo de campo para que la abanderada coalicionista de inicio amplíe su discurso y pueda llegar a más sectores antes de que oficialmente arranquen las campañas.

Como dijimos, Delfina tiene la oportunidad de ganar esta elección de acuerdo con las últimas encuestas, sin embargo, si la alianza mantiene su base, estaríamos hablando de una elección competitiva de pronóstico reservado, en donde MC, que no tiene posibilidades de ganar la elección, como le gustaría a su líder Dante Delgado, sí tendría la posibilidad de inclinar la balanza al apoyar a Ale del Moral, y demostrar que no trabajan para Morena, como recientemente se les ha acusado.

**Delfina tiene
la oportunidad
de ganar esta
elección**

LAU.PUENTEE@GMAIL.COM / @LAURAPUENTEEEN